

Periódico: Forbes México

Título: Sindicato de GM en México perdía en votación de contrato colectivo: informe

Subtítulo: La STPS dijo haber encontrado irregularidades graves en la votación realizada en abril de más de 6,000 trabajadores sindicalizados de la planta.

Tema: Trabajo

Subtema: GM contrato colectivo

Referencia: Forbes México. (13 de mayo de 2021). Sindicato de GM en México perdía en votación de contrato colectivo: informe. *Forbes México*. Recuperado de <https://bit.ly/2ZisoFR>

Resumen:

Sindicato de GM en México perdía en votación de contrato colectivo: informe
Trabajadores de General Motors en México estaban en camino de cancelar el contrato negociado por uno de los sindicatos más grandes del país, votado en abril, que condujo a una queja de Estados Unidos bajo el nuevo acuerdo comercial regional T-MEC, de acuerdo con un informe del gobierno mexicano. El miércoles, la administración Biden pidió una investigación sobre las acusaciones acerca de que fueron negados los derechos de los trabajadores en la planta de camionetas pickup de GM en Silao, Guanajuato.

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo el jueves que aceptó las recomendaciones de Estados Unidos para asegurar de que no hubiera fraude en las votaciones sindicales y destacó que se habían detectado muchas irregularidades en la votación dirigida por el sindicato en GM. Un informe de la Secretaría del Trabajo sobre la votación, revisado por Reuters, muestra que 1,784 trabajadores votaron en contra de mantener el contrato de la CTM, mientras que 1,628 votaron a favor de mantenerlo. Muchos contratos de este tipo en México consisten en acuerdos entre sindicatos y empresas sin la aprobación de los trabajadores, un factor que ha mantenido los salarios mexicanos por hora muy por debajo de los de Estados Unidos.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas